

Monatsbericht Jänner 2022

Schaukel-Bergung am Wagnersteig

Das Thema unseres ersten Einsatz-Berichtes 2022 ist an Skurrilität kaum zu überbieten:

Unser Mitglied Ben Stagl war am ?? Jänner in Begleitung eines Freundes im Zuge einer Routinestreife im Südost-Teil der Hohen Wand unterwegs - von Zweiersdorf aus stiegen die beiden über den Springlessteig zum Hubertushaus, wanderten weiter zur Eicherhütte, als Abstiegsweg entschied man sich für den Wagnersteig, um dort die vielen Handlauf-Drahtseile und Eisenleitern auf allfällige Beschädigungen zu überprüfen.

Schon ziemlich weit unten, ungefähr in der Fall-Linie von der Eicherhütte, machte man einen ungewöhnlichen Fund - mitten im steilen freien Felsbereich lag eine eiserne Gartenbank, allgemein "Hollywood-Schaukel" genannt, zwar ohne die seitlichen Stützen, dafür ziemlich beschädigt die Sitzfläche und Lehne. Wie fand die wohl den Weg in den Wagnersteig?????

Nach Whats-App-Übermittlung von Fotos an den Wirt der Eicherhütte und anschließendem Telefonat war schnell klar: diese Schaukel stand noch vor wenigen Tagen auf der Wiese unmittelbar neben der Hütte.

Die logische Schlußfolgerung: nachdem die Bank kaum selbstständig die Reise angetreten haben kann, wurde sie von "Spaßvögeln" (oder weiß jemand einen treffenderen Ausdruck?) einfach abmontiert und zum Jux über die Felswand hinunter geworfen.

Unsere zwei Burschen machten sich jedenfalls die Mühe, die schwere Eisenbank den restlichen Wagnersteig hinunterzuschleppen und sie an der ersten querenden Forststraße für den Abtransport bereitzustellen - aufgrund der Beschädigungen wohl für die Deponie.

